

Media Cetak	Suara merdeka
Tanggal	19 April 2024
Wilayah	Kabupaten Jepara



Pemkab Terima Bantuan Rp 119,4 Miliar dan Pemprov Halaman: 7

Pemkab Terima Bantuan Rp 119,4 Miliar dari Pemprov

JEPARA - Pemkab Jepara menerima bantuan keuangan Rp 119,4 miliar dari Pemprov Jawa Tengah pada Hari Jadi Ke-475 Jepara.

Bantuan tersebut diserahkan secara simbolis oleh Pj Gubernur Jawa Tengah, Nana Sudjana di Pendapa Kabupaten Jepara, Kamis (18/4).

Nana menjelaskan, bantuan keuangan ini diperuntukkan pembangunan sarana prasarana di Kabupaten Jepara dan peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Bantuan dana provinsi tahun 2024 itu diterima melalui masing-masing kepala dinas untuk digunakan secara tepat waktu dan tepat sasaran.

"Kami melakukan pengawasan bahwa dana ini harus digunakan tepat sasaran dan tepat waktu. Kami harap bantuan ini bisa bermanfaat untuk masyarakat Jepara," ungkap Pj Gubernur Jateng.

Ia berharap, hibah bantuan yang disalurkan ke Pemkab Jepara dapat mendukung program prioritas yang dicanangkan pemerintah provinsi.

Dia menyebut beberapa program prioritas yang dimaksud antara lain pengentasan kemiskinan, termasuk kemiski-

nan ekstrem, penekanan angka pengangguran, pengentasan tengkes atau stunting, peningkatan pendidikan vokasi dan keterampilan, hingga bantuan program Rumah Tidak Layak Huni.

"Kami berharap bantuan ini bisa dimanfaatkan dengan baik sesuai dengan sasaran cepat dan tepat. Saya minta untuk digunakan lebih banyak ke keperluan masyarakat," pesannya.

Prestasi

Dalam kunjungannya ke Jepara, Nana juga memuji atas prestasi yang dicapai Pemerintah Kabupaten Jepara selama satu tahun terakhir.

Dia menyebutkan, beberapa program prioritas Kabupaten Jepara untuk mensejahterakan masyarakat melalui pengentasan kemiskinan ekstrem turut berhasil.

Nana mengungkapkan, Jepara berhasil menurunkan angka pengangguran dari 4,5 menjadi 3,5 persen. Hal itu juga diikuti dengan pertumbuhan ekonomi yang mengalami peningkatan sebesar 5,17 persen.

"Ini di atas rata-rata pertumbuhan ekonomi di provinsi yang masih 4,9 persen. Semoga tetap dipertahankan dan ditingkatkan," terangnya.



SM/Septina Nafiyanti

TERIMA BANTUAN: Pemkab Jepara menerima bantuan keuangan secara simbolis dari Pemerintah Provinsi Jawa Tengah yang diserahkan oleh Penjabat Gubernur Jawa Tengah Nana Sudjana. (50)

Termasuk dalam pelaksanaan pemilihan umum, kata Nana, Jepara termasuk sangat baik dalam keterlibatan masyarakat, melebihi target provinsi Jawa Tengah sebesar 80 persen.

"Pelaksanaan pemilu kemarin sangat baik, sekitar 85,5 persen masyarakat hadir dalam penyoblosan," tambahnya.

Penjabat (Pj) Bupati Jepara, Edy Supriyanta menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi atas bantuan keuangan yang diberikan Pemprov Jawa Tengah.

Edy mengungkapkan, ban-

tuan tersebut akan digunakan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan pembangunan untuk kemajuan Jepara.

"Tentu capaian Jepara sangat luar biasa, seperti indeks pembangunan manusia, pengentasan kemiskinan, stunting dan lainnya, bantuan ini akan kami maksimalkan," kata Edy.

Sebelum penyerahan bantuan keuangan, Pj Gubernur Jateng Nana Sudjana juga memimpin upacara Hari Jadi Jepara di lapangan alun-alun 1 Jepara. (SIM, H76-50)